## Hommage à Antonio Le Sieur

Le professeur Antonio Le Sieur est décédé le 3 janvier dernier. Ce collègue a fait une très intéressante carrière dans le domaine de l'éducation. Après avoir enseigné pendant quelques années à l'Université d'Ottawa, il s'est joint à notre Faculté des sciences de l'éducation où il a tôt fait de se signaler. Ses connaissances dans le secteur mesure et évaluation lui ont permis de consolider certains aspects des activités de sa faculté. Habile à mettre en forme des projets prometteurs, il a apporté une participation remarquée à nombre de projets internationaux soutenus par des grands organismes bien connus tels l'UNESCO, CEGIR, l'ACDI, etc. Homme habile et d'une grande courtoisie, il a su susciter et conserver l'estime de tous ceux et de toutes celles qu'il a fréquentés tout autant dans son milieu professionnel qu'à l'intérieur du réseau si précieux des amitiés véritables.